



Foto der Woche

KW 28/2010

Stanz ist Sammelsieger für Altkleider

Der Verein Umweltwerkstatt für den Bezirk Landeck hat Stanz zum Sieger der Altkleidersammlung gekürt. Pro Mann/Frau haben die Stanzer 9,28 kg Textilien im Recyclinghof Stanz abgegeben. Auf den weiteren Plätzen landeten Strengen, Tösens und Zams. Im Bezirk Landeck wurden zuletzt insgesamt 350 Tonnen Altkleider zur Weiterverwertung abgeliefert. Es macht Sinn Wertstoffe zu trennen, es schont die Umwelt und wirkt sich positiv auf die Entsorgungskosten aus. Bgm. Bertl Stenico, Obmann des Vereines Umweltwerkstatt, übergab als Anerkennung und Dank einen Geschenkkorb an Gemeindearbeiter Stefan Wörz. Bgm. Alois Miemelauer dankte der Bevölkerung von Stanz für ihr Umweltbewusstsein und ihre vorbildliche Trennung der Wertstoffe.



v.l. Obm. Verein Umweltwerkstatt Bgm. Bertl Stenico, Bgm. Alois Miemelauer, Recyclinghof-Leiter Stefan Wörz, Amtsleiter Günter Zangerle, Mag. Claudio Hauser vom Verein Umweltwerkstatt